

## Plaza pública

POR EDURNE EGUINO Y JOSEMA ROMEO (\*)

## ¿A quién le sobra Izquierda-Ezkerra?

**Y**A empieza a vislumbrarse por dónde va a transcurrir esta legislatura, y las primeras fotos nos muestran que el rival a tapar por unos y otros es Izquierda-Ezkerra.

Para muestra, el botón de la reciente reunión del consejo de administración de la Mancomunidad de Pamplona.

A un lado de la trincherera, UPN, PP y PSN, votando conjuntamente en contra de I-E tuviera representación con voz y voto. Al otro, NaBai y Bildu que se han abstenido.

En medio, el presidente de la MCP intentando quedar bien con todos... menos con Izquierda-Ezkerra. En sus propias palabras, ha intentado que tengamos voz y voto de dos maneras: una, quitándoles un puesto a los dos trabajadores, que por convenio tienen derecho a estar y dos, proponiéndole a la representante de la Asociación de Consumidores Irache que pase a tener representación sólo con voz. Como ninguna de las partes ha aceptado, su propuesta a la Junta fue que nos invitaba a formar parte con voz y sin voto.

Durante la sesión manifestamos nuestra oposición a la propuesta y fuimos apoyados por los independientes liderados por Manolo Romero, NaBai y Bildu. PSN no se pronunció en ese momento.

El presidente pidió un receso para cambiar su propuesta, estableciendo que la representante de Consumidores Irache tendría voz y el grupo no adscrito de I-E y Olzako Herria tendrían voz y voto.

Tras el receso, la propuesta no cambió porque UPN se había opuesto a la misma. La razón es que Bildu ya tenía un representante, aprobado en el punto anterior del orden del día, por lo que nuestra futura presencia con voz y voto, complicaba las mayorías a su gusto.

Pero que nadie piense que Izquierda-Ezkerra va a hacer dejación de la responsabilidad que hemos contraído con todos los navarros. Vamos a seguir trabajando para controlar que la gestión de esta y otras instituciones o empresas públicas, sea eficaz y transparente. Desde la convicción de que son de todos y todas los habitantes. Una mala gestión de las mismas puede ser fatal en la actual crisis. La opacidad es el escondite de la corrupción.

No se lo vamos a poner fácil a aquellos que con sus actuaciones quieren silenciar y dejar fuera de las instituciones a quienes legítimamente hemos sido elegidos por los navarros y navarras. No vamos a permitir que la defensa de los recursos públicos, sanidad, educación, servicios sociales... quede al albur de este gobierno monstrosas.

Las políticas socialistas están presentes con fuerza en nuestra coalición, porque ser de izquierdas no es solo decirlo, también hay que practicarlo. Una vez más, UPN, PP y PSOE están en el mismo lado de la votación.

Que sepan que a I-E no le van a silenciar. Que con esta coalición no vale la coartada del frentismo identitario para evitar el debate de ideas que más interesa a la sociedad en estos duros momentos y que son la defensa del estado del bienestar y la gestión transparente de los recursos públicos.

\* Concejal de Pamplona y concejal de Ansoáin y miembros de la MCP (I-E).



Imagen de archivo de una presentación de villavesas adaptadas. FOTO: MIKEL SAIZ

## La Mancomunidad prevé que el déficit del transporte urbano a final de año sea de 2,4 millones

LA SITUACIÓN SE DEBE AL DESCENSO DE VIAJEROS, ASÍ COMO A LAS SUBIDAS DEL IPC Y DEL GASOIL

El Gobierno se reunirá con el Ayuntamiento pamplonés y la Mancomunidad para estudiar cómo optimizar el servicio

M. PÉREZ

PAMPLONA. La Mancomunidad de la Comarca de Pamplona prevé que el déficit del transporte urbano comarcal a final de este año llegue a los 2,4 millones de euros, según indicó ayer el presidente de la institución, José Muñoz Arias. Un aumento del coste que el socialista atribuyó a tres circunstancias, "la subida del gasoil, la bajada sensible de viajeros y el aumento del IPC", y que deberán hacer frente los consistorios que cuentan con este servicio. Así las cosas, representantes de la entidad comarcala tuvieron ayer una reunión con el consejero de Fomento y

Vivienda, Anai Astiz, y miembros del área de Transportes para trasladarle la situación que padecen y comentarle que, de producirse un recorte en este campo el año que viene, podría suponer la "puntilla" para algunas arcas municipales.

Por su parte, el Gobierno, que no concretó las partidas que tiene previsto disminuir, se comprometió a organizar una reunión entre el departamento de Transporte, el Ayuntamiento de Pamplona y la Mancomunidad para estudiar la situación del servicio para mejorarlo e intentar optimizar los recursos. Respecto a las líneas del transpor-

te comarcal, cabe apuntar que el pasado mes de agosto fueron utilizadas por 3.233.944 personas, 23.030 más que en el mismo mes de 2010. En cambio, el número acumulado de pasajeros ascendió a 24.229.170, 23.653 menos que la cifra registrada al finalizar el agosto del año pasado.

El Plan de Transporte contempla para 2011 que el coste del servicio fuese de 32.280.855,62 euros, de los cuales 18.360.481,19 se cubrirían con el billeteaje. El resto se financiaría así: ingresos propios, 346.144,74; el Gobierno foral, 6.767.640 euros; los ayuntamientos, 4.849.534,65; otros ingresos, 150.000; y remanentes de ejercicios anteriores, 1.807.055,03.

Por otro lado, la Comisión Permanente de la Mancomunidad celebrará hoy su primera reunión para que los grupos expongan sus propuestas de cara a los presupuestos y tarifas del año 2012. El presidente ya expresó en su día su apuesta por subir el IPC a las tasas de agua y basuras.

## Trabajamos para mejorar



IBERDROLA

Para seguir mejorando la calidad de nuestro servicio estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por ese motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico. Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el servicio de forma inmediata y sin previo aviso. Disculpen las molestias.

**Día 11 de octubre**  
De 9:00 a 13:30 horas  
C/ Katzepegi 1 a 14, 19

LESAKA

**Día 13 de octubre**  
De 15:00 a 17:00 horas  
C/ Caracoles 2, 3, 5, 6, 8, 9, 10, 12, 17, 21; César 1 a 6, 9, 10, 11, 13, 14, 15, 17, 19 a 26, 28 a 32, 34, 35, 38, 40, 42; Corralzos 1, 3 a 9, 11, 12, 17, 18, 20; Costanilla De Diana 2, 3; Cruz Alta 1, 2, 4, 6, 7, 8, 11 a 15, 17 a 22, 24, 26, 27, 28, 30 a 39, 41, 43, 44, 45, 47; Cuevas Virgen 2, 4, 6, 10, 14, 18, 20, 24, 30, 32; Diana 1 a 11, 13, 15, 16, 18, 19, 21 a 27, 29, 32, 34, 35, 36, 40, 42; Fueros 1, 4 a 9; Jesús 1, 2, 3, 6, 7, 8, 11, 12, 13; Manuel Vicente Tutor 24, 38; Martín María Guelbenzu 1, 2, 4, 6 a 10, 13, 14, 16 a 23, 25, 27 a 30, 33, 34, 36, 38, 40, 42, 44, 46, 48; Obispo Soldevilla 0 a 6, 7, 8, 9; Paraiso 1, 2; Primitia 2 a 15, 18, 19, 21 a 28, 33; Puenteirillo 3, 5, 6, 7, 10, 11, 12, 15; Rafael González Gallego 1, 2, 4, 6, 8; Romero 0, 3, 4, 6, 9, 10, 12 a 15, 17, 19, 21, 23, 25, 29, 31, 35, 37; San Francisco 1 a 4, 6, 8, 10 a 27, 29, 32; San Isidro 2, 4 a 15, 17; San Juan 1 a 5, 7, 9, 10, 11, 14; Santa Joaquina Vedruna 1, 3 a 6, 9 a 13, 16, 17; Santa Vicenta M. Lopez Vicuña 1, 4, 6; Tiberio 2 a 7, 9 a 12, 18, 20; Tras La Iglesia 1, 3 a 6, 8, 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22; Trinquete 1 a 5, 7, 12, 14; Vicente Martín Cercedá 1, 2, 3, 6 a 12, 14, 16, 17, 20 a 29, 31, 34, 35, 39, 45, 47, 49, 51, 53, 55, 57; Zahorres 3, 4, 6 a 13, 16, 18, 20

CASCANTE

## El antiguo consultorio de Ezcabarte será biblioteca y centro de estudios

EL ALCALDE PERCIBIRÁ UNA REMUNERACIÓN DE 16.200 € ANUALES POR UNA DEDICACIÓN DE 20 HORAS SEMANALES

ORICÁIN. El antiguo consultorio médico de Ezcabarte, ubicado en la avenida de Irún de Arre, será biblioteca, centro de acceso público a Internet y espacio de estudios. Así lo acordó ayer el Pleno del Ayuntamiento del Valle con el respaldo de los ediles de AVE, AIE y la oposición de Bildu y NaBai. Estas agrupaciones argumentaron que si bien estaban de acuerdo con el fin propuesto, criticaron que el alcalde, Pedro Lezáun (AVE), no les había informado ni entregado documentación sobre este

punto antes de la sesión, una denuncia de la manera de trabajar que reiteraron en otros puntos. De hecho, a propuesta de estos partidos y con el apoyo de AIE, se aprobó una moción en la que instaron al primer edil a comunicar al conjunto de concejales cuantos temas se vayan a tratar en el pleno "con la mayor antelación

posible", para contrastarlos y analizarlos antes de su debate.

Por otro lado y después de que en agosto Lezáun no lograra los apoyos suficientes para aprobar su propuesta, ayer se acordó que recibiría una remuneración de 16.200 euros brutos anuales por una dedicación de 20 horas semanales y el coste de la seguridad social a cargo del Consistorio. A esta propuesta, que planteó AIE, votó en contra NaBai y Bildu se abstuvo. No prosperó una modificación pormenorizada del Plan Municipal promovida por Oricáin para ampliar su casa concejal, al no conseguir mayoría suficiente. NaBai y Bildu votaron a favor y el resto se abstuvo. En cambio, se acordó una moción de NaBai en defensa de la educación pública. >M.P.M.

### APUNTES

- **Recortes.** El Pleno aprobó una moción de AIE en la que "solicitan al Gobierno la revisión y corrección" del tjeretozo, "teniendo en cuenta la situación económica de cada ayuntamiento". El texto de NaBai se rechazó.
- **Pleno.** Lo forman 2 ediles de AVE, 3 de AIE, 2 de Bildu y 2 de NaBai.